

ふらっとニュース

No,44 2024年9月号 🎵🎵🎵🎵

発行

社会福祉法人つながり
児童発達支援・放課後等デイサービスふらっと
〒569-0814 大阪府高槻市富田町2丁目11-22

<TEL> 072-668-2781
<FAX> 072-668-2785
<E-MAIL> tsunagari.flat@gmail.com
<HP> <http://www.tsunagari.info>

長いような短いような夏休みが終わり、新学期がスタートしました。次の冬休みを楽しみに、子どもたちには頑張って楽しく登校していただきたいと思います。

そして日中はまだまだ夏と変わらない暑い日が続きますが、日が落ちるのが少しずつ早くなってきました。もう少し涼しくなってから、子どもたちと散策をしに出かけたり、畑へ行き水やりをしたりと、活発に動いていけたらと思います😊

さて、10月から半年に1回のモニタリング面談を行います。ご家庭での子どもたちの様子をお聞きし、ふらっとでの子どもたちの様子や、今後の目標についてお話できたらと思いますので、ご多忙とは存じますがご参加よろしくお願いたします。

8月工作活動の様子

<持ち帰り工作>

夏休み期間の作成として、金魚の持ち帰り工作を行いました。

今回は、画用紙で作る金魚のほかに、アイロンビーズに挑戦して金魚や藻を作りました。

画用紙の金魚は、8月の壁画でも作成しましたが、再度のりを塗る位置、小さいパーツに対してのりの量の確認を一緒に行い、取り組んでもらいました。

アイロンビーズの金魚や藻は、透明の土台に見本となる紙を裏から貼り付け、それぞれ指定された色のアイロンビーズを見分けて1つずつピンセットまたは指先を器用に動かしながらアイロンビーズを置くことに挑戦しました。可愛らしい金魚たちが泳いでいる作品が出来上がりました。

木製スティックの作品立ても、木製スティックを1本ずつそれぞれ子どもたちにボンドで貼り付けてもらい1か月ほどかけて作成してもらいました！



金魚の作品以外にも、キッチンペーパーにインクをつけて作成したアサガオの作品作りにも数名の方が取り組みました。

まずは、アサガオの花びらとなるキッチンペーパーを1枚ずつ丸い形に切ってから、ピンクや青等のインクをつけ、染めていきます。インクが一気にドバッと出てしまわないように、容器を押す力を自分たちで考えたり、インクをつける場所を確認したりしてもらいました。

綺麗な色に染まったキッチンペーパーを広げてみると、子どもたちも思わず「うわ～すごい」と心の声が♪色鮮やかなアサガオの作品が完成しました！



<壁画工作>

9月の壁画のテーマは、「秋の森の中」です。

カラフルで可愛いきのこたちは、丸い模様の画用紙を好きな位置に貼り付けてもらいました。顔は、黒の丸シールで目をつけたり、見本を見ながらペンで描いてくれたり、色々な表情のきのこが出来上がりました。

木に並んでいるリスたちは、キッチンペーパーの芯に茶色の折り紙を巻き付け、耳やしっぽ等のパーツをそれぞれ貼り付けてしっぽには黒い線を描いてもらいました

見本を見ながら描く、見比べるという力が、子どもたちに日に日に身に付いておられるように思います。賑やかな森の中になりました！



ミニ情報 🍷👉

ほお袋を餌でふくらませている姿が可愛いシマリスですが…木の実を食べているイメージが強いですが、実は雑食で昆虫やキノコ、鳥の卵、カエルなどを食べてしまいます。巣穴にいる時は無防備で熟睡できるため、1日の睡眠時間はおよそ15時間とされています 🐿️

夏休み中のおやつ

夏休み期間、何度かおやつのかき氷を作り、子どもたちに好きなシロップ、カルピスの味を選んでもらい、みんなで食べました。いつもと違ったおやつで夏の思い出の一部になっていればと思います。



緊急の連絡について

ふらっとのピタゴラ連絡網は、ふらっとからの発信のみになりますので、保護者の皆様からの緊急な欠席等のご連絡はふらっとのメールアドレス（表面右側上部）にお送りいただきますようお願いいたします。

